

Toujours avec nous

*« Et voici, moi je suis avec vous tous les jours »
(Matthieu 28:20).*

Il est fondamental pour l'expérience chrétienne de connaître la présence du Seigneur. Il a laissé à Ses disciples l'assurance qu'Il ne les abandonnerait pas. Bien sûr, le Seigneur Jésus n'est plus physiquement dans ce monde. Il est au ciel. Mais nous ne devons pas penser qu'Il est confiné dans un endroit. Dieu est omniprésent. Il est distinct de Sa création, mais Il est présent dans celle-ci. La création témoigne également de l'omnipotence de Dieu. Il est tout-puissant. Dieu est suprême et a le pouvoir sur tout ce qui est visible et invisible. Ce pouvoir est infini. Dieu est également omniscient, c'est-à-dire qu'Il sait tout. Sa connaissance englobe le passé, le présent et l'avenir ; il connaît toutes choses. Ces caractéristiques de Dieu dépassent notre entendement.

Il est tout à fait étonnant de constater que la Personne qui a créé et soutient toutes choses fait connaître Sa présence à Son peuple ; nous le connaissons personnellement. L'athée pense que cela n'a pas de sens. Pourquoi un Dieu tout-puissant entretiendrait-Il une relation avec de minuscules créatures insignifiantes sur une petite planète insignifiante ? Mais pourquoi supposons-nous que ce qui est minuscule est insignifiant ? Nous avons tous vu des images étonnantes de la merveille et de l'immensité de l'univers observable. Mais ces images se rapprochent-elles de la complexité et de la beauté de ce que l'on trouve dans votre jardin, du règne animal, des mystères des océans et des merveilles du corps, de l'âme et de l'esprit humains ?

La grandeur de Dieu ne se limite pas à l'échelle et à la merveille de Sa création. Elle est visible dans ce qu'Il est : Dieu est lumière et Dieu est amour. La révélation de qui est Dieu ne se trouve pas dans les étoiles et les planètes, mais dans l'abaissement et l'amour de Jésus Christ. Elle a été révélée au Calvaire, où Il est mort par amour pour le monde. Dans ce lieu minuscule, Dieu a choisi de démontrer l'immensité de Son amour et de Sa grâce éternels.

L'année dernière, lors d'une conférence chrétienne, je m'adressais à des enfants. J'ai écrit le mot « au revoir » dans différentes langues, et nous avons eu beaucoup de plaisir à les lire ensemble. Puis j'ai dit aux enfants quelque chose que je n'avais pas envisagé auparavant. Je leur ai dit que Jésus n'avait jamais dit « au revoir ». Il a dit à Ses disciples qu'Il les quittait pour retourner au ciel. Ils étaient avec Lui le jour où cela s'est

produit. Ils l'ont vu être enlevé dans la gloire. Mais Il ne leur a jamais dit « au revoir ». Il leur a dit : « Je suis avec vous tous les jours ». Et plus encore, Il leur a promis le Saint Esprit : « et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, pour être avec vous éternellement, l'Esprit de vérité, que le monde ne peut pas recevoir, parce qu'il ne le voit pas et ne le connaît pas ; mais vous, vous le connaissez, parce qu'il demeure avec vous, et qu'il sera en vous. Je ne vous laisserai pas orphelins ; je viens à vous » (Jean 14:16-18).

Ce matin, en tant que peuple de Dieu, nous faisons l'expérience de ces mots : « je viens à vous ». Il a promis que « là où deux ou trois sont assemblés en mon nom, je suis là au milieu d'eux » (Matthieu 18:20). L'amour du Dieu omniprésent, omnipotent et omniscient s'est révélé en Jésus de Nazareth. Au cours de la cène du Seigneur, nous nous souvenons de Son amour, nous nous réjouissons de Sa présence parmi nous et nous attendons avec impatience le jour où Il amènera tout Son peuple là où Il se trouve. Nous inclinons ainsi nos cœurs dans l'adoration.

Gordon D Kell